



NON à l'actionnariat salarié !

IMPOSONS l'augmentation massive des salaires, le 13^{ème} mois et le paiement de la journée de carence !

Actionnariat salarié Attention danger !

Malgré de très bons résultats économiques, La Poste persiste dans sa politique de bas salaire. Face au mécontentement de son personnel, nos dirigeants ont osé annoncer la mise en place de l'actionnariat salarié à La Poste.

Pour SUD, c'est une attaque majeure et un danger pour la rémunération du personnel.

Les résultats de La Poste et donc sa valeur sont dépendants de la situation économique. Il est donc parfaitement illusoire de considérer les actions comme une épargne sûre. Surtout en pleine période de crise économique du capitalisme !

Par ce dispositif, les patrons de **La Poste et ses actionnaires veulent avant tout nous faire adhérer à sa politique** et donc à nous faire accepter l'austérité salariale, les suppressions d'emplois et la dégradation de nos conditions de travail.

Les élus SUD au Conseil d'Administration du 21 décembre ont par conséquent voté contre ce projet !

Mardi 20 décembre, pendant une réunion concernant les négociations salariales (NAO) pour 2012, La Poste a clairement choisi d'aller au clash avec son personnel et les organisations syndicales présentes.

Aucune augmentation

Alors que selon l'INSEE, l'inflation atteint 2,5%, la direction nous a annoncé une augmentation salariale d'à peine 1,7% pour les classes I et II (ACC12/13, ACC21/22/23)...

SMICardisation à l'oeuvre

Annonce d'autant plus choquante que l'augmentation du SMIC en décembre a été de 2,1% : les collègues ACC12 nouvellement recrutés auront un salaire brut à 63 centimes du SMIC !! On assiste bien à une smicardisation des postier-e-s contractuels.

Rien pour les fonctionnaires

Pour les fonctionnaires, le point d'indice sera encore gelé en 2012, comme le Complément Poste (gelé depuis 2008). Concernant l'instauration d'une journée de carence lors des arrêts maladie, La Poste refuse également de prendre en charge cette journée.

Ces annonces, au même titre que l'actionnariat, sont bien une attaque supplémentaire contre un pouvoir d'achat déjà en berne.

Les syndicats SUD, CGT, FO, CFDT et CGC ont par conséquent claqué la porte des négociations. Comme dans toutes les entreprises, il faut que les syndicats proposent la nécessaire mobilisation du monde du travail !

Pour SUD, seule une mobilisation unitaire peut arracher l'augmentation massive des salaires et stopper l'actionnariat.

SUD pose le débat de la grève dans tous les services !

